
PlantaDoce.

Empresa

Cofares proclama a José Antonio López-Frías como candidato a la presidencia

La junta electoral de la compañía de distribución farmacéutica celebrará elecciones el próximo 28 de junio. López-Arias pretende repartir entre los socios el 50% de los beneficios anuales y elaborar un plan de recursos humanos centrado en el desarrollo de la carrera profesional.

PlantaDoce
16 may 2018 - 17:36

La junta electoral de Cofares ha proclamado candidato a la presidencia de su consejo rector, que se decidirá en la asamblea general del próximo 28 de junio, al que fuera durante cinco años director general de la compañía farmacéutica, José Antonio López-Arias.

López-Arias es graduado farmacéutico por la Universidad de Salamanca, MBA por el Instituto de Empresa, PDD por el Iese y ha realizado el diploma de Nutrición, Alimentación y Salud Pública en Escuela Nacional de Sanidad (Instituto de Salud Carlos III).

Las elecciones se celebrarán en la asamblea General del próximo 28 de junio, y previamente se irán desarrollando las juntas preparatorias desde finales de mayo en cada una de las 13 zonas territoriales que componen Cofares, de las que saldrán los delegados con un número de votos para representar a los socios en la asamblea general.

Algunas de las propuestas de López-Arias para su mandato se resumen en repartir entre los socios el 50% de los beneficios anuales, acciones concretas a favor de la farmacia rural y pequeña; facturas “claras y transparentes” y un plan estratégico de recursos humanos que recoja formación y desarrollo de la carrera profesional dentro de la empresa, entre otras.